

# PlantaDoce.

Empresa

## Donte Group crece en Galicia con la adquisición de dos clínicas

El grupo continua su expansión en el norte de España al incorporar dos clínicas de Galicia del doctor Ferreras. Los centros ubicados en Ferrol y A Coruña se centrarán en el área de implantología, cirugía oral y maxilofacial.

PlantaDoce  
23 mar 2023 - 10:52



Rumbo al norte de España. Donte Group adquiere dos clínicas en España. Los centros están ubicados en Ferrol y A Coruña y se especializarán en las áreas de implantología, cirugía oral y maxilofacial.

Javier Martín, consejero delegado de Donte Group, destaca que “pretendemos alcanzar el medio centenar de clínicas distribuidas en todo el territorio nacional y ofrecer servicios de calidad, tecnología y excelencia odontológica no sólo a escala nacional sino con carácter europeo”.

Las clínicas gallegas estaban a cargo del doctor Ferreras quien también se incorpora

---

# PlantaDoce.

---

al grupo odontológico. Él ha participado como investigador en múltiples proyectos a escala regional y nacional y es miembro numerario de la Sociedad Española de Cirugía Oral y Maxilofacial y de la Sociedad Española de Cirugía de Cabeza y Cuello. “Llevaremos a cabo una labor muy importante para el sector, redefiniendo las buenas prácticas de la odontología en beneficio de todos nuestros clientes”, afirma Ferreras.

## **Donte Group desde su fundación ha atendido a más de ocho millones de usuarios en toda España**

Donte Group tiene el objetivo de dar respuesta a las necesidades del mercado y ofrecer soluciones odontológicas para todas las etapas de la vida. El grupo está formado por 4.500 profesionales y 2.300 odontólogos colaboradores. Durante más de treinta años, el operador ha atendido a más de ocho millones de pacientes en las cerca de 400 clínicas que forman el grupo.

**La empresa centraliza todos sus servicios desde el Parque Empresarial La Finca (Madrid)**, a excepción de su laboratorio de prótesis dentales, que está situado en la madrileña localidad de Alcobendas.

En 2022, el grupo nombró a María Antonia Gómez como nueva directora de talento, compensación y sostenibilidad. Entre sus principales funciones están el desarrollo e implementación de la estrategia de retención y atracción de Donte y todas sus marcas: Moonz, Smysecret, Vitaldent y Maex. Asimismo, Gómez es la responsable de la implementación de las políticas de sostenibilidad. Su cargo, junto con las funciones que desarrollará, se enmarcan en la dirección corporativa de personas y organización de la compañía.

**El sector de clínicas dentales y estéticas continúa creciendo. El valor de mercado generado por estos centros especializados registró en 2021 un volumen de 1.580 millones de euros, lo que significa un alza del 24,4% en comparación con 2020**, según los últimos resultados del Observatorio Sectorial DBK de Informa.

En 2022 el ritmo de crecimiento del mercado se ha visto limitado por el deterioro de la coyuntura económica, esperándose para el cierre del ejercicio una notable desaceleración respecto a 2021, que podría concretarse en una tasa en torno al 4%. El sector presenta un alto grado de concentración, que además tiende a aumentar.